



1 新聞閲覧台と図書館プチリニューアル

7月11日(月)に(株)南部電気工事様と北日本銀行様から本校図書館に閲覧机用仕切り版と2階を除く各ラウンジに新聞閲覧台を寄贈して頂きました。仕切り版も新聞閲覧台もオリジナルの製作品です。図書館では個室感覚で勉強や読書ができる席が12席増えましたし、各ラウンジでは当日の新聞が見られるようになりました。

なお、1階ラウンジには岩手日日新聞、3階と4階のラウンジには岩手日報が配架されます。どうぞ活用してください。



2 水稻実習田の稲が順調に育っています！

5月11日(水)にご近所にある南小学校の3年生と5年生、それに本校環境系列の生徒たちと植えた稲ですが、現在順調に生育しています。このまま夏らしい天気が続けば、秋にはおいしい翔南米(ひとめぼれ)が収穫できると思います。10月の翔南祭(文化祭)では保護者向け販売を計画中です。どうぞご期待！



3 8月3日(水)に、**中学生1日体験入学**を行います！

現在、生徒会を中心に内容や準備について最終段階に入っています。今年も密を避けるために午前の部と午後の部の2部構成とし、どちらも同じ内容を行います。今年は完全に生徒会が主体となって計画しており、(噂によると)校内スタンプラリーや制服ファッションショーみたいなことも企画しているようです。当日も生徒会のメンバーが皆様のお世話をいたします。既に参加申し込みは終了しており、午前の部は9時30分から12時まで、午後の部は1時30分から4時までとなっております。当日参加される中学生の皆さん、気をつけてお越しください。